



Wir danken der Stadt
Hanau für die
freundliche Unterstützung.

EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNG

Zu unserer Ausstellung
lädt Sie die Künstlergruppe
Lukasgilde ein.

Auch Ihre Lieben, Freunde
und Verwandte sind herzlich
willkommen.

Wir zeigen eine Auswahl des
künstlerischen Schaffens
unserer Gildemitglieder.

**Die Eröffnung findet am
Donnerstag, dem
30. August 2012 um
18:00 Uhr im Foyer des
„Neustädter Rathauses“
Hanau, Am Marktplatz,
statt.**

Die Begrüßungsworte werden
Frau Beate Funck,
Stadtverordnetenvorsteherin
der Stadt Hanau,
und das Team
unseres Vorstandes
der Künstlergruppe
Lukasgilde sprechen.

Öffnungszeiten:

*täglich
von 14:00 – 18:00 h,
mittwochs und samstags
von 11:00 – 18:00 h.*

**Die Exposition zeigt vom
30.08. – 09.09. 2012**

**Collagen,
Gemälde in
Acryl, Öl
und Aquarell
und Arbeiten in Ton,
der Mitglieder:**

**Beate Braungart,
Ilse Cáp,
Roswitha Denbsky,
Antonia Feind-Trompke,
Ruth Haschert,
Kiki Ketcham-Neumann,
Liane Knapp,
Lioba Kuhn,
Werner Lang,
Maren Malz,
Beate Seidel,
und Anne Trompke.**

**Außerdem zeigen wir posthum
eine Auswahl von Gemälden
unseres früheren Gildemitglieds
Wilhelm Weber.**

**Sylvia Palma Garcia
wird die Vernissage durch
ihren Gesang
spanischer Lieder
untermalen.**